



Presseinformation

VDIK Mitgliederversammlung 2005

Mazda Geschäftsführer Bergmann in VDIK Vorstand gewählt

- Mitgliederversammlung wählt Michael Bergmann in Vorstand
- Neumitglied im VDIK-Gremium
- Bergmann seit Anfang 2004 Geschäftsführer der Mazda Motors (Deutschland) GmbH

Leverkusen, 13. Juni 2005: Michael Bergmann, Geschäftsführer der Mazda Motors (Deutschland) GmbH, wurde am 2. Juni 2005 anlässlich der Mitgliederversammlung des Verbandes der Importeure von Kraftfahrzeugen e.V. (VDIK) erstmals in den Vorstand des Verbands gewählt.

„Die Wahl in den VDIK-Vorstand unterstreicht die Bedeutung von Mazda auf dem deutschen Automobilmarkt. Ich bin überzeugt, dass diese leistungsfähige Interessenvertretung die herstellerübergreifenden Rahmenbedingungen auch zukünftig positiv beeinflusst.“, bilanziert Michael Bergmann.

Seit dem 1. Januar 2004 führt Bergmann die Geschäfte des japanischen Herstellers auf dem deutschen Markt. Die Mazda Motors (Deutschland) GmbH konnte im vergangenen Jahr das dritte Mal hintereinander ihren Marktanteil und die Neuwagenverkäufe steigern.

Durch ein attraktives Modellangebot mit einer Vielzahl von Neuheiten in 2005 sowie der ausgezeichneten Produktqualität wird Mazda seinen Erfolgsweg konsequent fortsetzen.

Auskunft erteilt:
Jochen Münzinger
Direktor Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0 21 73/9 43-2 20 oder 01 72/2 96 17 63
E-mail: jmuenzinger@mazda.de